

jueves 27 de marzo de 2025

El servicio de Mayores y el FES se unen en un programa innovador para formar en digitalización y seguridad económica a las personas mayores de 60 años

Esta iniciativa de fomento del envejecimiento saludable de La Laguna, a la que se han sumado instituciones como la Fundación CB Canarias, la Fundación Cajasiete Pedro Modesto Campos o el Banco de España, incluye una decena de actividades hasta el verano



El Servicio de Dinamización de Mayores del Área de Bienestar Social de La Laguna, gestionado por Muvisa, y el Foro Económico y Social (FES) de la localidad han puesto en marcha conjuntamente un innovador programa de actividades para fomentar el envejecimiento saludable y el aprendizaje continuo de las personas mayores de la localidad, propuestas que quieren ayudarles a afrontar los retos de una sociedad cada vez más tecnológica, enfrentar los riesgos de la soledad no deseada y romper las barreras intergeneracionales.

Desde abril a julio, ambas entidades organizan casi una decena de propuestas, que se suman al extenso programa anual del Servicio gestionado por la Sociedad Municipal de Vivienda y Servicios (Muvisa) y que, bajo el

lema “Mucho por vivir”, ofrece un centenar de actividades cada semana en todos los distritos de La Laguna.

Entre las acciones conjuntas con el FES y dirigidas a todas las personas mayores de la localidad, se incluyen talleres de alfabetización digital, administración abierta y formación económica, asistencia a actividades deportivas, una jornada de intercambio con jóvenes o un encuentro centrado en el sector agropecuario, que regresa tras la magnífica acogida de la primera edición en 2024.

La concejala de Bienestar Social, María Cruz, señala los valores de un programa de actividades que “ha sido diseñado con un profundo respeto por el bienestar y la calidad de vida de las personas mayores de La Laguna, que representan casi el 25% de la población, y constituye un reflejo de nuestros valores como comunidad. Se trata, en definitiva, de una invitación a construir un entorno donde todas las edades encuentren su lugar y de contribuir a fortalecer los lazos comunitarios”.

El presidente de Muvisa, Adolfo Cordobés, destaca el “gran trabajo y compromiso del equipo del Servicio de Dinamización de Mayores, que ha situado a La Laguna como un referente en el ámbito local de Canarias. Con esta colaboración entre el Servicio y el Foro, damos nuevos pasos en el aprendizaje continuo, la conexión intergeneracional y la defensa de la identidad cultural y de la inclusión, porque creemos firmemente que cada persona merece las mismas oportunidades para aprender, disfrutar y participar activamente en la sociedad, sin importar la etapa de la vida en la que se encuentre”.

Asimismo, el director técnico del FES, Jordi Bercedo, valora que “este programa es un ejemplo de cómo la colaboración entre sectores puede abordar necesidades clave y generar un impacto positivo en la calidad de vida de las personas mayores, al tiempo que fomenta valores de solidaridad y respeto dentro de la comunidad. Sus elementos inclusivos, intergeneracionales y su enfoque en el empoderamiento personal suponen una notable contribución a la apuesta del Foro por la promoción de la equidad social y el fortalecimiento del tejido social”.

El Servicio de Mayores y el FES no solo cooperan para desarrollar estas actividades, sino que han incorporado a otras entidades, como la Fundación CB Canarias, la Fundación Cajasiete Pedro Modesto Campos o el Banco de España, para llevar estas acciones innovadoras a cientos de personas de la localidad.

Así, mayores de La Laguna pueden asistir gratuitamente a algunos partidos del La Laguna Tenerife de la Basketball Champions League y de la Liga Endesa ACB en el pabellón Santiago Martín.

Además, el próximo mes de abril se celebrarán dos talleres de alfabetización digital en el centro y la comarca nordeste, actividades a las que, en mayo, se sumará la Semana de la Administración Abierta. En junio, tendrá lugar una jornada intergeneracional de teatro social, que unirá a jóvenes y mayores del municipio, y el programa se despedirá de cara al verano con la Jornada de Mayores en la Casa del Ganadero, que tendrá lugar el 18 de julio.

El programa conjunto de Mayores y el FES regresará en otoño, con nuevas propuestas que ya se están diseñando.